

PlantaDoce.

Público

Castilla-La Mancha inyecta 1,3 millones en las obras de un centro de salud en Albacete

La última fase de construcción del centro de salud de Balazote, con un plazo de ejecución de nueve meses, pondrá el punto y final a un proyecto que arrancó en 2010 y se paralizó durante más de cuatro años.

Albert Cadanet
15 abr 2019 - 04:56

Castilla-La Mancha inyecta 1,3 millones en las obras de un centro de salud en Albacete

Castilla-La Mancha ha formalizado los últimos trámites para finalizar la construcción del centro de salud de Balazote, en la provincia de Albacete. A principios de abril, el Gobierno autonómico autorizó el proceso de licitación para finalizar las obras, una operación que recientemente ha salido publicada en la Plataforma de Contratación del Sector Público.

El Ejecutivo regional destinará 1,3 millones de euros para terminar las obras en estas instalaciones, aunque **la edificación estará cofinanciada en un 80% por Fondos Europeos de Desarrollo Regional (Feder)**. Tal y como se especifica en los pliegos del contrato, está previsto que la última fase del proyecto esté completada en nueve meses, una vez haya sido formalizada la adjudicación.

La construcción del nuevo centro de Balazote es especialmente relevante para la provincia, ya que el actual espacio data de 1964 y no tiene suficiente capacidad para atender a la población. **La zona básica de salud de Balazote cuenta con un total de 5.632 tarjetas sanitarias, de las que 2.287 corresponden al propio municipio castellano-manchego.**

PlantaDoce.

El nuevo centro de salud ocupará más de 1.000 metros cuadrados y distintas áreas, entre las que destaca una consulta odontológica

Las nuevas instalaciones contarán con una superficie superior a los 1.000 metros cuadrados y dispondrá de distintas áreas, entre las cuales destacan un espacio para urgencias, uno para asistencia general y otro para recepción de pacientes. Asimismo, incorporará la prestación de salud bucodental, con un gabinete y una consulta de odontología.

Tras el inicio de estos últimos trámites, **el Gobierno de Castilla-La Mancha conseguirá poner fin a un proyecto que se ha alargado durante casi diez años.** En 2010, el Ejecutivo autonómico anunció una inversión de 3,8 millones de euros para el centro de salud. No obstante, las obras se paralizaron en 2013 con más de un 20% de los planes ejecutados.

El actual alcalde de la localidad, Francisco Belmonte, explicó en 2016 que el Gobierno de Cospedal rescindió el contrato con la empresa “sin motivos de peso”. De hecho, el propio Belmonte entregó en 2015 el Ejecutivo regional un total de 1.100 firmas recogidas en el municipio para reivindicar la “reanudación inmediata” de las obras del centro de salud.

Las obras del centro empezaron en 2011, aunque dos años más tarde se paralizaron con más de un 20% del proyecto ejecutado

El nuevo Ejecutivo de la comunidad, encabezado por el socialista Emiliano García-Page, incluyó una inversión de 51.000 euros en el proyecto de ley de los presupuestos generales de 2017 para retomar las obras de nuevo.

En 2018, el presupuesto en sanidad de Castilla-La Mancha fue de 1.375 millones de euros, un 8,2% más respecto al ejercicio anterior. Con todo, el Gobierno de García-Page todavía no ha hecho oficiales las cuentas de 2019, que serán presentadas después de las elecciones autonómicas que se celebrarán el próximo domingo 26 de mayo.